

Das Wissen

Landesrätin Lackner: Kindergärten sind Kompetenzzentren für viele Gemein-dethemen

ST. PETER/KBG. In der ganzen Steiermark finden in diesen Wochen Fortbildungsveranstaltungen für Mitarbeiter in Kinderkrippen, Kindergärten und Horten statt. Kürzlich machte die Tour durch die Regionen in St. Peter am Kammersberg Station.

Im Mittelpunkt standen die pädagogischen Teams. Zum einen, weil sie einen wichtigen und wertvollen Beitrag für die Entwicklung der Kinder leisten, zum anderen, weil es wichtig ist, sich auszutauschen und voneinander zu lernen. „Ich weiß welchen Herausforderungen Sie täglich gegenüberstehen, und es ist mir ein großes

Anliegen, dass Sie Ihre Arbeit qualitativ machen können“, bestärkte Landesrätin Ursula Lackner die anwesenden Gäste. Den rund 50 Besuchern bot Pädagogin und Kommunikationswissenschaftlerin Michaela Koller-Rieder („Kopf frei - achtsam, gelassen, entspannt“) mit dem Vortrag „Achtsam durch den Alltag“ – Achtsamkeit und Selbstmitgefühl im Alltag praktizieren; für sich als Pädagogin und auch mit Kindern“ nicht nur einen fachlichen Input, sondern zeigte auch kleine Achtsamkeitsübungen für zwi-schendurch.

Wie Kinder in der Praxis achtsam durch den Alltag begleitet werden können, stellten dann Alexandra Tschernig und Susanne Prieler vom Kindergarten und Heilpädagogischen Kindergarten Scheifling vor. Sie sind auch Beratungsstelle für Kollegen und machen sich

erweitert



V. l. Susanne Prieler, Ursula Lackner, Michaela Koller-Rieder und Alexandra Tschernig.

Foto: KK

als Knotenpunkt für den fachlichen Dialog in der Region stark. Dafür erhielten sie von Landesrätin Ursula Lackner zum Dank ein Zertifikat überreicht.

Zu den Veranstaltungen sind auch Bürgermeister und Gemeindevertreter der jeweiligen

Region eingeladen, „um ihnen zu verdeutlichen, wie viel Fachwissen die Mitarbeiter haben, wenn es um Pädagogik, Kinder und Familien geht – und dass sie bei vielen gemeindepolitischen Themen zu Rate gezogen werden sollten“, so Lackner.